

NOTA DE PRENSA

Cajamurcia finalizó el ejercicio 2003 con una cifra de activos superior a 8.400 millones de euros

El Presidente, Juan Roca Guillamón, fue reelegido para cuatro años

La Caja de Ahorros de Murcia finalizó el año 2003 con un elevado crecimiento en su volumen de negocio, según dio a conocer su director general, Carlos Egea, en el transcurso de la Asamblea General Ordinaria, celebrada esta mañana. Entre las principales magnitudes, destacó la consecución de una cifra de activos de 8.461 millones de euros, un 17 por ciento superior a la del año anterior.

Los recursos de clientes alcanzaron los 7.630 millones de euros y los créditos 6.350 millones, incrementando su importe sobre el año anterior en un 20 y un 22 por ciento, respectivamente. La financiación a los distintos sectores económicos se concretó en más de 77.000 nuevas operaciones de crédito, entre las que figuran 11.000 destinadas a la adquisición de vivienda o determinados préstamos vinculados a convenios de financiación preferente, con un especial contenido socieconómico.

Cajamurcia aumentó en 2003 todos los márgenes de su cuenta de resultados, entre los que sobresale el de explotación, principal reflejo de la actividad típica bancaria, que superó los 168 millones de euros, un 2,2 por ciento en términos de balance medio, que le sitúa en primer lugar del sector de cajas.

Con relación a los beneficios, se alcanzó un resultado antes de impuestos de 107 millones de euros, un 10 por ciento más que en 2002. Especialmente destacable resultó su nivel de eficiencia, el 45 por 100. Un indicador que refleja la adecuada gestión de Cajamurcia y que la posiciona entre las mejores entidades bancarias del país.

Igualmente, en el transcurso de la sesión, la Asamblea aprobó la modificación de los Estatutos de la Caja y de su Fundación, así como del Reglamento de Procedimiento Electoral para la designación de sus órganos de gobierno. Se crearon dos nuevas comisiones delegadas del Consejo de Administración, de Inversiones y Retribuciones, y se adaptó la distribución



territorial de los grupos de representación en los órganos de gobierno a la normativa en vigor.

Asimismo, se incorporaron como nuevos vocales al Consejo de Administración Antonio Castillo Pérez y Manuel Huescar Valero, en representación de la Comunidad Autónoma de Murcia; Ramón Sabater Sánchez y José María Rodríguez Latorre, representando a los impositores; y Florestán Botía Martínez, por los empleados. Para la Comisión de Control fueron elegidos nuevos miembros Eugenio Pedreño Sánchez y Francisco Barado Piqueras.

A la vista de los resultados alcanzados, el presidente de la Caja, Juan Roca, que ayer resultó reelegido para cuatro años, destacó la asignación de más de 22 millones de euros para actividades de carácter social y cultural, que gestionará en su mayor parte la Fundación Cajamurcia, con el objetivo, entre otros, de potenciar el área de Solidaridad, uno de los cuatro grandes pilares en los que se sustenta su labor, junto al Patrimonio, la Cultura y la Investigación. Dentro de este apartado, se desarrollan diversos programas y convenios con instituciones de asistencia social, como 'MurciaPequesalud', mediante el cual los niños hospitalizados pueden desarrollar una actividad lúdica y formativa, gracias a una red de ordenadores portátiles conectados a internet. La Fundación lleva a cabo, igualmente, diversos programas de apoyo a la Tercera Edad para realizar obras de acondicionamiento y mejora de centros y residencias, así como para el desarrollo de sus programaciones culturales y de ocio y tiempo libre.

En el área de investigación, para el año en curso figura en un lugar destacado la puesta en marcha de un novedoso proyecto multidisciplinar, que lleva por título 'La Cultura del Agua', con el que la Fundación Cajamurcia quiere realizar una apuesta por este elemento vital para el desarrollo. En este ambicioso programa, centrado en la divulgación, investigación e implantación de nuevas tecnologías -a través de la organización de exposiciones, conferencias y edición de publicaciones, entre otras actividades-, la Fundación tiene prevista una inversión de 6 millones de euros, en los próximos ejercicios.